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На нефтеперерабатывающем

У С П Е Ш Н О
Успешно завершил программу января кол

лектив Ангарского нефтеперерабатывающего 
завода. На 108,3 процента выполнил задание 
коллектив цеха 7, на 103,2 процента — опера
торы цеха №  1 , на 1 0 1  процент — коллектив 
цеха №  2. Хорошо потрудились эксплуатаци
онники битумной установки и других действу
ющих цехов завода.

С первых дней февраля на нефтеперераба
тывающем заводе развернулось социалистиче
ское соревнование по выполнению плана вто
рого месяца последнего года семилетки. Пока
затели работы первых дней месяца свидетельст
вуют о том, что дела на заводе идут хорошо.

ТАМ, ГДЕ РАБОТАЮТ АНГАРЧАНЕ 
НА ДАЛЬНЕМ ВОСТОКЕ

«Н А  П РО ВО Д Е  
К о м со м о л ьск  - на- 
Амуре... Хабаровск... 
Владивосток...»

Такое нередко мо
жно услышать в 
Ангарском управле
нии Союзтепло-
строя. Сюда прихо
дят вести со всех 
промышленных объ
ектов. на строитель
стве которых заня
ты монтажники Со- 
юзтеплостроя. Эти 
объекты расположе
ны в Улан-Удэ, Вла
дивостоке. Ангарске 
и других городах Со
юза.

Несколько дней 
назад на партийно
хозяйственном акти
ве коллектив управ

ления принял социа
листическое обяза
тельство на 1965 
год. Что же нового 
появится на промы
шленной карте Вос
точной Сибири и 
Дальнего Востока с 
помощью трубокла
дов, футеровщиков 
управления?

Коллектив участка 
№  2 Союзтепло-
строя выполнит фу- 
теровочные работы 
на комплексе метал
лургических печей 
завода Амурсталь. 
построит несколько 
объектЬв нефтехи-, 
мии во Владивосто
ке. Монтажники 4 
участка произведут 
реконструкцию мар

теновских печей в 
П е т р  о в е к  - Забай
кальем, капиталь
ный ремонт стеколь
ной печи на заводе в 
Улан-Удэ.

Большой объем 
работ предстоит вы
полнить коллекти
ву участка ЛЪ 1 на 
Ангарском нефте- 
перерабатываю щ е м 
заводе. каталитиче
ском платформннге, 
крекинге, установ
ках 24/6 и 2-64.

Коллектив обязал
ся выполнить все 

'■ работы на ударных 
объектах года в 
срок. Этот пункт — 
главный в социалис
тическом обяза
тельстве.

Кроме того, мон
тажники Союзтеп- 
лостроя обязались в 
новом. 1965 году 
выполнить все пла
новые показатели по 
снижению себесто
имости. по росту 
производит е л ь н о- 
сти труда и произ
водственный план 
с т р о нтельно - мон
тажных работ к 2 0  
декабря.

Во втором квар
тале года силами 
коллектива в Ангар
ске будет сдана в 
эксплуатацию опыт- 

' но - производствен
ная база, где будет 
налажено производ
ство нового материа
ла для строительст
ва печей — жаро
стойкого бетона.

Наш «дядя Вася», так 
любовно называют в мон
тажных мастерских строи
тельства Василия Василье
вича Пешина. Это кадровый 
рабочий. Не один десяток 
учеников вспоминают хоро
шим словом старого масте
ра. Василий Васильевич 
трубогибщик. Он не знает 
брака.

На снимке: В. В. Пешин.

Фото А. ЕЛ Ф И М О В А .   ■i

В БАЙКАЛЬСКЕ 
И УСОЛЬЕ

Выполнить годовой 
план к 25 декабря, а 
план семилетки за
вершить к 25 октября— та
ково решение коллектива 
управления Дальсталь- 
конструкции. Монтажни
ки Дальстальконструк- 
ции обязались во вто
ром квартале закончить 
работы на пусковых 
объектах года в Усолье- 
Сибирском, на электро
лизном корпусе №  5 Ше- 
лиховского алюминиевого 
завода. В первом кварта
ле будет завершен мон
таж  Т Э Ц  целлюлозного 
завода в Байкальске.

На Ангарском нефте
перерабатывающем заво
де монтажники Даль- 
стальконструкции обеспе
чат пуск каталитического 
платформинга и других 
объектов нефтехимии.

Сейчас на строящихся 
объектах последнего года 
семилетки монтажники 
управления разворачива
ют социалистическое со
ревнование по выполне
нию всех пунктов обяза
тельства.

НА АЭМ З Поддерживая ПОЧИН
Инициатива двадцати мос

ковских и восемнадцати ле
нинградских предприятий на
ходит широкую поддержку и 
на нашем электромеханиче
ском заводе. Среди рабочих 
все шире развертывается со
ревнование за повышение тех
нического уровня, качества.

надежности и увеличения сро
ков службы каждого выпуска
емого изделия. И как резуль
тат — за последнее время ка
чество выпускаемой продук
ции улучшилось.

С этой же целью на заводе 
под иуковолством начальника 
Ц ЗЛ  тов. Беличенко создана

служба надежности. В служ
бу включены специалисты вы
сокой квалификации: стар
ший инженер Борис Павлович 
Попков, Виктор Владимиро
вич Прусс, Леонид Василье
вич Колесов, инженер-конст
руктор Евсюгов. инженер-тех
нолог Тамара Александровна 
Быкова.

Первое внимание служба 
надежности сосредоточила на 
повышении надежности и 
долговечности выпускаемых 
заводом плоских контролле
ров и ящиков ЯРВ .

А. УЛАХАНОВ, 
слушатель Хабаровской выс
шей партийной школы.

В ТАЙШЕТЕ И ЧИТЕ
В  этих городах работает коллек

тив Ангарской мехколонны-30. 
Впрочем. Тайшет и Чита — относи
тельное географическое название 
для лэповцев мехколонны. Таежная 
глухомань — вот настоящий адрес 
прописки монтажников.

Сейчас коллектив мехколонны 
строит линию • ЛЭП-500 Братск —-, 
Красноярск на участке Тайшет — 
Камала. В поселке Тыреть лэповцы 
развернули работы по возведению

пункта продольной компенсации 
ЛЭП-500. Сложное сооружение 
предназначается для увеличения 
мощности передаваемой электроэнер
гии из Братска в Иркутск. Не сни
жаются темпы у монтажников и на 
строительстве новой мощной под
станции в Тайшете,

Принимая социалистическое обя
зательство на 1965 год, лэповцы 
обязались ввести в эксплуатацию 
участки новой трассы Братск —

Красноярск к 31 августа.
В Чите монтажники мехколонны 

возведут в 1965 году три подстан
ции. Коллектив мехколонны обязал
ся выполнить государственный план 
строительно-монтажных работ к 25 
декабря, добиться широкого внедре
ния новой техники при строительст
ве линий электропередач, повысить 
производительность труда на 1 про
цент, снизить себестоимость стоои- 
тельно-монтажных работ на 1 ,1  про
цента. Лэповцы - рационализаторы 
обязались сэкономить 1 0  тысяч ру
блей за счет внедренных рацпредло
жений.

Н О В О С Т И
П И РА Т С КО Е  

Н А П А Д ЕН И Е  
ГА ВА Н А . Контррево 

люционеры совершили но
вое пиратское нападение 
на Кубу. В  ночь на 2 фев
раля с пиратского катера 
они обстреляли из круп
нокалиберного пулемета и 
пушки бензохранилища, 
расположенные в муници
палитете Тринидад (про
винция Лас-Вильяс).

Пираты не причинили 
материального ущерба. 
Подразделение народной 
обороны, охранявшее эти 
объекты, сразу же вступи
ло с ними в бой и вынуди
ло нх отойти.

ЗА БА С Т О ВКА  
НА П О Д ЗЕМ Н Ы Х  

ПОЛИГОНАХ  
НЬЮ -ЙОРК Рабочне- 

сгроителн города Лас Ве
гас (штат Невада) проголо
совали за проведение за
бастовки. 5 тысяч бастую
щих требуют улучшения 
техники безопасности на 
строительстве туннелей 
для подземных взрывов 
ядерного оружия.

■ « ■ II I I IH I    г
ЗА П РИ ЗН А Н И Е ГД Р

КО П ЕН ГА ГЕН . Выступая 
перед студентами университе
та города Орхус, министр куль
тов Данин г-жа Бодиль Кон 
заявила о необходимости при
знания Германской Демократи
ческой Республики Она сказа
ла, что признание ГД Р  де-фа^ 
то->будет способствовать даль
нейшему смягчению напряжен
ности между Востоком и Запа
дом.

< — ■■■■ in ч  -
НОВОЕ О Б Ъ ЕД И Н ЕН И Е  

ТРУД ЯЩ И ХСЯ 
КА Н БЕРРА . На территории 

Папуа и Новой Гвинеи произо
шло важное событие. В городе 
Лае создана «Федерация ас
социаций рабочих Папуа и 
Новой Гвинеи». В ней объеди
нились 12 тысяч трудящихся 
из восьми профсоюзов городов 
Рабаул, Лае, Маланг, Вевак, 
Кавиенг. Вау-Булоло, Горока и 
Порт Морсби. Президентом 
федерации избран известный 
профсоюзный деятель Оала 
Оала-Раруа.

«■ ■ ■ ■ ■ ■ ' v:~ "  
З Е М Л Е Т Р Я С Е Н И Е  

НА АЛЕУТАХ
4 февраля в 8 час >в 12 минут 

24 секунды московского време
ни центральная сейсмическая 
станция «Москва» зарегистри
ровала очень сильное землетря
сение. (В  эпицентре — 10— 12 
баллов). По предварительным 
данным, эпицентр землетрясе
ния находится на расстоянии 
восемь тысяч километров от 
Москвы в пункте с географи
ческими координатами 50 5 гра
дуса северной широты и 179,5 
градуса восточной долготы (в 
районе Алеутской гряды).

Во время землетрясения мак
симальное смешение почвы в 
Москве достигло шести милли
метров.

(ТАСС).



СОРЕВНОВАНИЕ ДВУХ ГОРОДОВ
иТАК, вызов брошен и вызов 

принят. Ангарские и омские 
строители вступили в социа

листическое соревнование за до
срочную сдачу объектов большой не
фтехимии. И надо сказать,что омичам 
не так-то будет легко тягаться. Ведь 
ангарские строители имеют очень 
богатый опыт, и мы в этом наглядно 
убедились, побывав на стройках Ан
гарска.

Впечатление об Ангарске, его 
славных строителях — самое хоро
шее. Мы в составе делегации озна
комились со многими строительными 
объектами, и с кем бы мы ни бесе
довали — с рабочими, бригадирами, 
инженерами, — всегда ощущали 
уверенность ангарчан в том, что они 
сделают для выполнения взятых 
обязательств.

Были мы на заводах железобе
тонных изделий №  2 и №  4. База у 
ангарчан отличная, понравилось ка
чество продукции, культура произ
водства. складирование изделий. Ра 
бочим созданы все условия для вы
сокопродуктивного труда. По базе и 
оснащению у ангарских строителей 
намного лучше, чем у омичей. Нам 
придется догонять. Большое удо
вольствие доставило нам посещение 
объектов жилищного строительства. 
Приятное впечатление оставляют 
жилые дома среди зеленых масси
вов. У  нас в Омске нет в черте го
рода лесов, поэтому такой красоты, 
как в вашем городе у нас не най
дешь. Строят у вас добротно, хоро
шо и в смысле качества омичам сле
дует поучиться.

И Н Т Е Р В Ь Ю  С С Е К Р Е Т А Р Е М  
П А РТ КО М А  Т РЕС Т А  

С Т РО И Т ЕЛ ЬС Т ВА  
ОМ СКОГО  НПЗ  

И. С. А Л ГА З И Н Ы М

Должен сказать, что Ангарский 
нефтеперерабатывающий завод по 
своей действующей мощности нам
ного меньше нашего. Конечно, ан- 
гарчане будут строить. Но и мы ведь 
не станем стоять на месте. Мы ре
шили сдать в этом году ряд объек
тов: установку дизельного топлива 
на месяц раньше срока, установку 
каталитического риформинга на 15 
дней раньше и целый ряд других 
объектов с опережением на один- 
полтора месяца. Первая очередь 
нашего завода была пущена 5 сен
тября 1955 года. В  этом году мы 
думаем широко отметить 1 0 -летие 
предприятия.

Мы с нетерпением ждем прихода 
тюменской нефти. Дело в том, что 
башкирской нефти нам явно недоста
точно, тем более, что оиа идет по 
тому же нефтепроводу, по ко
торому получает и Ангарск. By 
дущий нефтепровод Тюмень-Омск 
полностью обеспечит наш завод вы
сококачественной нефтью. А  в том. 
что тюменская нефть выше по ка
честву, чем башкирская. мы уже 
убедились. Осенью баржи из Тю
мени доставили пробную нефть, ана
лизы показали отличные ее качест
ва. Перспективы развития пашего 
завода в связи с новым нефтепрово
дом далеко выходят за проекты.

С большим воодушевлением ветре 
тили строители, монтажники и экс
плуатационники Омска весть о со
циалистическом соревновании с ан- 
гарчанами. Наш коллектив дружный 
и способен выполнить любые зада
чи. Главная ценность в нем — лю
ди. те. кто созидает большую неф
техимию. У  нас много ударников 
коммунистического труда, есть и 
гвардейцы стройки в полном смы
сле слова. В  прошлом году мы при
своили это звание двум бригадирам.

Первый гвардеец стройки брига
дир бригады коммунистического тру
да Виктор Иванович Сандуленко. 
Его бригада, в основном, построила 
центральную газофракционирующую 
установку. Носит звание гвардей
ца бригадир монтажной бригады 
Пиктор Иванович Жуков.

Присвоение звания не пустая фор
мальность. Присваивается оно толь
ко за выдающиеся личные заслуги и 
заслуги бригады. Удостоенному это
го звания дается диплом. В  дни 
делоистраций гвардейцы стройки не- 
с\т знамена.

Для руководства строительства 
при городском комитете КП С С  соз
дан комплексный штаб. Он призван 
решать все вопросы, которые не в 
состоянии решить на месте руково
дители строительных и монтажных 
организаций.

Настроение у коллектива омских 
строителей отличное. Соревнование 
двух городов, несомненно, принесет 
больптуго пользу. Омичи не уступят 
первенства в нем.

Т РИ БУН А  Б Р И Г А Д И Р А

„СОС!
примите 
м е р ы !11
|Т РТИ Я  и правительст-
1 1  во требуют от домо

строителей давать советско
му нагю"'' отлии"ые и деше
вые жилища. Справляемся 
ли мы, ангарские строители, 
с этой задачей? Откровенно 
говоря — нет!

В  зимнее время коллек
тив СМУ-5 все время несет 
большие убытки в стоимос
ти отделки жилья и объектов

соцкультбыта, да и качество 
работ не самое лучшее.

Основная причина этого 
— частое отсутствие фронта 
работ и тепла. Отделочники 
входят в дома, устанавливая 
массу отражателей, что вле
чет за собой удорожание 
работ. Нередко монтаж до
мов ведется из некачествен
ных блоков. перегородок, 
плит перекрытий. Отделоч
ники вынуждены на зачист
ку. исправление брака ста
вить дополнительно людей.

Хорошего качества и де
шевой стоимости квартир 
можно добиться только при 
условиях правильной коор
динации работ на строитель
ной площадке среди всех 
смежников, организации тру
да по строгому графику вну
три каждого подразделения, 
недопущения бракованного 
материала на площадки. По
ка таких условий на площад
ках нет

На строительстве жилья ибыть хорошее качество от- 
объектов соцкультбыта ела- делки! Дом по акту не пере- 
бо осуществляется руковод- дан до сих пор. Отделочники 
ство со стороны генерально- первого участка в январе во- 
го подрядчика СМУ-1. Он шли в дом при отсутствии 
пока еще не стал настоящим крылец, спусков в подвал, 
дирижером отделочников, отсутствия дверных прое- 
электриков. сантехников, мов. Сейчас . заканчивается 
участвующих в строительст- уже отделка, а монтажники 
ве жилья. Все подрядчики только-только варят перила, 
работают на площадках ко- Когда закончит свои работы 
гда кому вздумается. Вот и СМУ-1. не известно, 
получается нередко штур- На е №  , дела <*5̂  
мовщина и неразбериха в ^  рще хуже По графИКу 
графиках. Л это и отрази- Т РП Л 0  должно быть пущено 

всех показателях 2 5  декабря, а пустили толь
ко 27 января, да и то с пло- 

Прнказ начальника стро- хим обогревом, влектрики 
нтельства тов. Алешина о еще не работают, так как  в 
передаче пол отделку домов ломе холодно, и провода при 
по актам игнорируется, ак- монтаже ломаются, 
ты оформляются по сдаче Монтажный отдел СМУ-1. 
дома в эксплуатацию. На до- возглавляемый т. Адамови
че №  « 207 кваитала тепло задержал пуск тепла
было пущено 14 декабря. на ’месяц. Никак не могли 
Из-за некачественного мои- М0Нтажннкн решить пробле- 
тажа отопления один подъ- MV крепки в проходящую те- 
езд был залит водой — потол- плотрассу. расположенную в 
ки, стены, полы намокли, четырех метрах от дома. 
Разве пп-ле этого может Только по этой причине кол-

лось на 
коллектива СМУ-5

лектив в 140 человек перво
го участка СМУ-5 простоял 
весь январь, а за это впемя 
мог бы уже отделать 40 —  
50 квартир в доме №  1. А 
в каком состоянии дом N ° 1 ? 
Отсутствуют межквартнрные 
перегородни на двух этажах 
в первом и четвертом подъ
ездах, полное отсутствие пе
регородок в магазинах, ар
матура в вентиляционных 
каналах не вырезана, эл ект
рики еще не работают.
Спрашивается, что могут де
лать маляры в этом доме?

Мы псе же ждем, что ру
ководители СМУ-1 примут 
меры к организации ритмич
ной работы на объектах до
мостроительства.

И. ФИЛИМ О НО В, 
бригадир бригады коммуни
стического труда СМУ-5.

В. ПОСПЕЛОВ, 
бригадир бригады отделоч
ников.

Э ТОТ человек ведет замкну
тый образ жизни, стараясь 
не привлечь к себе излиш

него внимания. Живет он в не
большом западногерманском го
родке Меммииген. фамилия его 
■— Тейбнер, чин — бывший уи- 
терштурмфюрер СС.

Раньше герр Тейбнер скромно
стью и застенчивостью не отли
чался. Совсем наоборот. К  приме
ру, в сентябре—ноябре 1041 года, 
когда он орудовал на временно 
оккупированной гитлеровцами со
ветской Украине. Не каждый про
фессиональный фашистский убий
ца и палач мог помериться с ним 
силами. Шутка сказать, менее 
чем за три месяца Тейбнер по сво 
ей собствсннпй инициативе лично 
уничтожил 900 советских граж
дан, главным образом еврейской 
национальности.

Эсэсовский головорез устраи
вал охоту на людей, расстрели
вал. вешал, истязал. Нго крова
вые оргии приняли такой размах, 
что дело дошло даже до суда. 
Высший суд СС приговорил уп- 
терштурмфюрера Тейбнера к ли
шению свободы Нет-нет. совсем

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА
7 февраля 1965 года. Стр. 2.

не за убийства людей. В пригово
ре об этом прямо говорится: «За 
акции против евреев, как тако
вых. обвиняемый не должен быть 
наказан, ни одного убитого еврея 
не жаль. .» В вину Тейбнеру было 
поставлено лишь «военное непо
слушание», поскольку массовые 
убийства людей были поручены

он уже 6ы.1 О Д Н а Ж Д Ы <ЫШсн CUU- 
боды, а «второе осуждение за 
уже осужденное преступление 
противоречит государственно-пра
вовым принципам». Это решение 
подтвердил верховный земельный 
суд в Мюнхене.

Трудно сказать, чего больше в 
этих судебных постановлениях —

icncpi'uitiuu адвоката Рейнеке. 
Но и это, очевидно, вполне соот
ветствует принципам государст
венного права Западной Герма
нии. Общество Рейнеке вполне 
устраивает мюнхенских блюсти
телей законности.

На фоне этих скандальных фа
ктов виден весь фарс лицемер-

ПОКРЫВАЮТ ПАЛАЧА
специальным отрядам, к которым 
он прямого отношения не имел.

Последние 15 лет Тейбнер пре
спокойно живет в Меммингене. 
Западногерманским властям хоро
шо известно кровавое прошлое 
--.того преступника. Ведь в их 
руках подлинник приговора выс
шего суда СС, из которого совер
шенно ясно видно, что Тейбнер 
убил на Украине 900 ни в чем 
нг повинных людей.

Прокуратура попробовала было 
возбудить против него дело, но 
из этого ничего не вышло. Зе
мельный суд в Меммингене отка
зался начать судебное преследо 
ванне бывшего унтерштурмфюре- 
ра СС под предлогом того, что

лицемерия или цинизма. Даже не
посвященному в юридическую ка
зуистику человеку ясно, что Тейб
нер был осужден эсэсовским су
дом не за массовые убийства лю
дей (наоборот, это даже привет
ствовалось), а только за недн- 

ишлинированность. Но такая 
«мелочь», по-видимому, гткяк ве 
противоречит западногерманским 
принципам государственного пра
ва.

К слову сказать, бывший глав
ный судья высшего суда СС Гюн
тер Рейнеке спокойно работает 
сейчас адвокатом при верховном 
емелъаои суде Мюнхена. Мюн- 

х^пскому суду великолепно из 
погпю это Jnonoencicoc прошлое

ного «обращения» боннского пра
вительства ко всем правительст
вам 9 организациям с призывом 
предоставить обличительный ма
териал о преступлениях нацист
ских палачей. В распоряжении 
западногерманской юстиции дав
но имеется более чем достаточно 
таких обличительных материалов. 
Все дело в той, что в боннском 
государстве ве хотят по-настоя- 
щеягу приступить к выявлению н 
накаЗатгею фашистских преступ
ников

За примерами далеко не хо
дить. Правительство ГДР пере
дало западногерманским властям 
документы « преступлениях 1.900 
гитлеровских суяей, окопавших

ся сейчас в Западной Германия. 
Ни один из этих убийц в судей
ских мантиях до сих пор не под
вергся никаким преследованиям 
со стороны властей Ф Р Г . В нояб
ре прошлого года власти ГД Р  
передали западногерманским ор
ганам юстиции новую докумен
тацию о преступном прошлом 120 
фашистских судей, которые рабо
тают в настоящее время в судах 
Западной Германии. Результат 
оказался таким же.

В Бонне не спешат. Там зна
ют, что ждать осталось недолго. 
Ведь 8 мая этого года по воле 
западногерманского правительст
ва вступает в силу пресловутое 
законоположение о прекращении 
судебного преследования нацист
ских преступников «за давностью 
лет». Менее чем через четыре ме
сяца в Западной Германии ни 
один нацистский преступник чмл 
не сможет быть привлечен к от
ветственности, какие бы чудо
вищные преступления он ни со
вершил.

Ю. БОРИСОВ.
(ТАСС)



Р ОВНО в девять утра в обществе ‘Знание» раздается настой
чивый звонок.

Нам нужна лекция о международном положения.
Не успела трубка улечься на рычаги, как снова звонок:

Наш коллектив хочет послушать лекцию «Секреты восточной медицины».
Если первую заявку сравнительно нетрудно удовлетворить, то 

перед второй становишься в тупик. Когда-то в обществе был лек
тор, читавший лекцию на эту популярную тему, теперь его нет. и из 

сотен врачей, работающих в городе, никто эту лекпию теперь не 
Приходится тему лек-чнтает

Пии менять, что, конечно, не спо 
собстпует авторитету общества.

Раздается третий звонок:
— Рабочие нашего завода хо

тят послушать лекцию об Анд
рее Рублеве.

Сначала растерянно молчишь 
'(такой лекции в тематике обще
ства нет), потом неуверенно 
предлагаешь обратиться в Ан
гарский филиал художественного 
фонда.

Дело в том, что ни один из 
художников Ангарска (а их в 
филиале около 20) не является 
членом общества, и общество, по 
сути дела, не имеет права реко
мендовать их как лекторов. На 
неоднократные призывы при
влечь художников к лекционной 
пропаганде, к эстетическому вос
питанию масс и директор филиа
ла М. Ф. Бусов, п секретарь 
партийной организации этого 
учреждения И. А. Моцеяок ог
раничиваются уклончивыми отве
тами.

Важную роль в эстетическом 
воспитании трудящихся могли 
бы сыграть музыкальные школы 
города (директора тт. Куранов и 
Климин). Они уже и сейчас де
лают доброе дело: проводят лек- 
ции-кониерты в школах, в акто
вом зале строителей. Но этого 
слишком мало.

4 Коллективы предприятий про
сят лекции и о «Могучей кучке»,

ку-то получили, а в жизнь 
вышли.

В чем же дело? А вот в чем. В 
связи с переходом на безгонорар
ное чтение лекций многие лекто
ры незаметно и постепенно «от
сеялись». Из пятисот членов, со
стоящих на учете, общество сего
дня едва ли насчитывает сотню 
активных лекторов. Ср^яи луч-

не Всесоюзное общество «Знание» 
объявило генеральный смотр сво
их кадров. Проводится перереги
страция членов общества, обме
ниваются документы, в связи с 
введением безгонорарной системы 
чтения лекций отменяется упла
та членских взносов.

Учитывая важность этой боль
шой политической кампании, пар-

„ЗНАН И Я — МАССАМ

Лекторы, где вы?
и о современных композиторах, 
и о том, как слушать и понимать 
музыку. А общество —  увы! 
— этих заявок удовлетворить не 
может. Музыкальные школы пока 
еще не являются нашей опорой.

Создалась такая ситуация: 
культурные и духовные запросы 
ангарчан растут, а удовлетво
рить их общество «Знание» не 
может. Как же так случилось? 
Может быть, бедна тематика, 
разработанная городским обще
ством? Ничуть не бывало. Год 
назад был издан каталог, в кото
ром по различным разделам за
планированы десятки лекций. На 
общественно-политические темы, 
например, имеется (в каталоге) 
37 тем, на экономические—40, 
на юридические — 36, по лите
ратуре, искусству, педагогике

пнтх я с удовольствием назову 
имя Лидии Антоновны Савиц
кой, которая в любой день и час 
безотказно идет туда, куда ее зо
вут, и читает лекдии на воспита
тельные темы. Очень часто чита
ет лекции преподаватель Вален
тина Афанасьевна Семенюк. Она 
рассказывает слушателям о своих 
туристических поездках по Чехо
словакии и Польше, об Освенци
ме и творчестве Чехова, читает 
лекции на педагогические темы.
Активно участвуют в лекционной 
пропаганде атеист Сергей Петро
вич Воробьев, журналистка Га 
лина Журман, врач Николай 
Васильевич Багрянпев и... не
многие другие.

Можно было бы целиком пере
числить секцию межлунаролни- школах 
ков (председатель В. П. Ефре- вузах, 
мов) и секцию юристов (предсе-

тийные и профсоюзные организа
ции предприятий, школ и куль
турно - просветительных учреж
дений должны уже сейчас начать 
подготовительную работу: про
верить наличный состав членов 
общества, выявить и привлечь к 
лекционной работе всех тех, кто 
обладает определенной суммой 
знаний и сможет донести их до 
других.

Сейчас в Ангарском обществе 
состоит на учете, как уже гово
рилось выше, 500 членов, в ны
нешнем голу ангарская организа
ция должна вырасти втрое, вчет

лась. Начавшись в декабре 1964 
года, она и сейчас еще не закон
чилась. Не заключили до сих пор 
договоры такие организации, как 
швейная фабрика, коллектив ко
торой насчитывает около 3000 
человек, Китойская лесоперева
лочная база, Ангарский авторе
монтный завод. АМ У треста 
Промвентиляция и некоторые 
другие.

Особенно странную позицию 
занимает председатель группово
го комитета профсоюза строите
лей R К. Королев. Два года на
зад общество имело с групкомом 
единый договор. Лекторы обще
ства выступали и в строительно- 
монтажных управлениях,и у же
лезнодорожников - строителей, я 
и жилищно-бытовых учреждени
ях Председателю групкоча вдруг 
показалось, что строители слиш
ком много денег тратят на лек
ционную пропаганду, и он при
нял решение: пусть каждое
СМУ, каждое самое маленькое 
предприятие строительства за
ключает самостоятельный договор 
с обществом и само расплачива
ется.

Меркантильные соображения 
тов. Королева привели к тому, 
что из 25 предприятий строи
тельства договор заключили 14. 
Многие предприятия, такие, как

веро. Добиться такого результа- УЖ Д Т . орс-3, УПП.

0 о -л п l/ п38, па медицинские -  около 70. дат^ ь д  я  КоИ(Гв) _  онн 
Десятки лекций имеются на хи- го и хорошо работают. Но все 
мические, строительные, моло- это — капля в море тех заявок, 
дежные и другие темы. Все они которые ежедневно поступают в 
обсуждены на секциях и полу- общество.
чили путевку в жизнь. Но...путев- С 1 марта нынешнего года

та можно только путем создания 
первичных организаций общества 
на всех предприятиях, во всех 

училищах, техникумах и 
> всех культурных учре

ждениях города.
И последнее, что хотелось бы тр1ь ,ТУПК(1МЯ строительства

сказать h этой статье: общ ество______ __________
«Знание» ежегодно заключает с 
организациями договоры на чте
ние лекций. В нынешнем году 
чтя кампания слитком затяну-

«...НАДО П РИ ЗН А Т Ь , в урсс не
фтяников вообще сложилась пороч
ная практика: некачественные про
дукты из магазинов сдавать в столо
вые, рассчитывая на то, что там 
«пройдет». А  от руководителей сто
ловых и заведующих производств 
никогда не слышно протестов...

Лишь в одной столовой-заготовоч- 
ной начальник заготовочного цеха 
Г. Сухинина категорически отказа
лась принять подпорченный лук...».

В . М ЕД Ы Н С КИ Й , 
госннспсктор по торговле.

Газета «Знамя коммунизма», 
22.12.1964 года.

« 8  Д Е К А Б Р Я  в столовую-загото
вочную был привезен лук в количе-

Т А К  КТО Ж Е  все-таки прав в этой 
истории? Начальник овощного цеха 
т.Сухинина,которая отказалась прини

мать подпорченный лук по цене, соответст
вующей первому сорту, или те, кто заста
влял се это сделать?

Как всегда в таких случаях, первая ин
станция, в которой разбирается спор, по
добный этому, — местный комитет. И 
естественно, я обращаюсь к председателю 
месткома столовой т. Трифоновой.

—  Мы хотели разбирать заявление Су- 
хинииой, —  говорит Трифонова, —  но 
председатель месткома общепита заявил, 
что его разбором может заниматься толь
ко местком общепита, так как Сухинина 
наказана приказом по общепиту, а не по 
столовой.

Правдами и неправдами
П И С ЬМ А  С КО М М ЕН Т А РИ Я М И

стве 500 килограммов. По телефону 
зам. начальника общепита Глебко 
дала мне указание принять лук по 46 
копеек и поместить в тарный холод
ный склад...

...Лук был проросший и прогнив
ший. и я отказалась его принять. То
гда Глебко повела меня к начальни
ку урса Попову. Я  ему объяснила, 
почему не могу принять лук. Ведь у 
меня на подотчете было 1 2 0 0  кило
граммов луку, часть которого нахо
дится на хранении в столовой №26.

Мою просьбу дать письменное рас
поряжение. так как уже от предыду
щих привозов в процессе хранения 
испортилось 2 0 0  килограммов, тов. 
Попов и слушать не стал, а прика
зал отстранить от работы.

Лук был принят кладовщицей 
уже по цене 35 копеек за кило
грамм. а меня приказом по конторе 
общепита понизили в должности до 
рабочей сроком на 3 месяца...»

Из пнсьма Г. Сухнннной в ре
дакцию газеты «Знамя коммунизма» 

«...По начальнику овощного цеха столо
вой-заготовочной тов. Сухининой. Тов. Су- 
хинину понизили в должности не за то, 
что ей давали подпорченный лук, как вы
ражается тов. Медынский, а за невыполне
ние распоряжения начальника урса, на
правленного на сохранность социалистиче
ской собственности. Лук как раз был уце
нен с 46 копеек до 35 копеек и лично тов. 
Сухинина материально не пострадала».

Из письма л редакцию начальника кон
торы общепита урса нефтяников Марчен-

Но когда Сухинина обратилась со сво
им заявлением в местком общепита, тов 
Малкова ей ответила:

— Вы наказаны за невыполнение прика
за начальника урса, и поэтому рассматри
вать ваше заявление должен местком 
урса...

Пришлось мне обратиться к председа
телю месткома урса т. Мясникову за разъ
яснениями. Он подумал, как видно вспо
миная, какая она есть, эта Сухинина, 
справился, где она работает, и сказал:

— A -а, помню, помню... так я ей вернул 
заявление потому, что местком урса его 
рассматривать не может, так как она от
носится к перечню работников, трудовые 
споры которых разрешаются вышестоящи
ми в подчиненности органами, в данном 
случае совнархозом.

Но вообще начальник общепита, дирек
тор столовой и председатель месткома об
щепита считают, что наказана Сухинина 
по «заслугам», чтобы другим неповадно 
было. А то чего доброго все начнут отка
зываться принимать... брак.

Начальник урса еще более конкретен:
— Наказана она правильно, а то вико- 

го не хочет признавать, а положение с 
хранением овощей тяжелое. Вот и прихо
дится правдами и неправдами справлять
ся...

Вот в этом-то и существо вопроса. 
Именно правдами, а главное, неправдами 
за счет столовых и магазинов исправлять, 
мягко говоря, ошибки, допущенные при 
приеме и организации хранения овощей, в 
данном случае лука, на базе торгово- 
складской конторы урса.

Почему Сухинина требовала письменно
го распоряжения на приемку некондицион

ного лука? Да потому, что уже не раз 
не два база сталкивает на предприятие 
общепита и в магазины нестандартный 
картофель и овощи. И не только Сухини- 
ной, а и директорам магазинов не раз 
приходилось принимать по три-пять авто
машин луку прямо из вагонов без указа
ния его качества, но зато по пене 46 коп. 
за килограмм. А на все попытки отка
заться следовал безапелляционный приказ 
т. Попова: «Не принимаешь лук, освободи 
место другим».

Ноябрьско-декабрьская принудительная 
операция с луком дала свои плоды. Толь
ко по четырем магазинам (№  47, 15, 
60 и 33) от торговли таким луком убыток 
составил свыше 2000 рублей. От просушки 
и переборки лука непосредственно в сто- 

ловых и в магази- 
нах создалось не
мало недостач, но 
в частных беседах 
торговые работни
ки говорят: «Луч
ше заплатить не
достачу, чем за 

■строптивый харак
тер получить в 

трудовую книжку статью 47 п. «В».
Что ж, горький опыт Сухининой нас 

убеждает в том, что они совсем недалеки 
от истины. Не зря т. Марченко говорит, 
что срок пребывания Сухининой в рабо
чих можно сократить... И не добавляет, 
но, как по всему видно, имеет в виду, что 
если она впредь не будет такой несговорчи
вой... История с наказанием Сухининой тем 
более показательна, что за время работы 
в урсе с сентября 1962 г. по 8 декабря 
1064 года в ее личное дело заносились 
только одни благодарности и ни о какой 
недисциплинированности никогда я речи 
не было.

Этот случай должен был бы послужить 
сигналом для настоящего делового разго
вора о тех взаимоотношениях, которые 
сложились у торговых предприятий с ба
зой урса. но этого не случилось. Прикры
ваясь буквой закона и не вникнув в его 
существо, председатель месткома урса М я
сников отказался рассматривать заявле
ние Сухининой. А ведь именно он, ие обсу
ждая приказа тов. Попова, мог рассмот
реть существо спора и сделать так, чтобы 
подобного больше не случалось. Чтобы 
впредь магазинам и предприятиям обще
пита не навязывали для реализации не
качественных продуктов и товаров.

Время, когда заставляли торговать по 
формуле «что есть, то и бери», безвозврат
но прошло, и работать по-старому больше 
уже нельзя.

С. МАКАРОВА,

СМУ-2. оказались крупными дол
жниками. Всего сумма долга 
предприятий строительства об
ществу составляет за прошлый 
гол 1600 рублей.

В нынешнем году прелсеяа- 
уп

рямо отстаивает прежнюю пози
цию. По меныпей мере —  стран
ная позиния. Рабочие стремятся 
к знаниям, требуют больше лек
ций, а председатель групкома, 
словно опасаясь, как бы рабочие 
не стали чересчур грамотными, 
ограничивает это благородное 
стремление. Наверное, потребует
ся вмешательство парткома стро
ительства. чтобы разрешить эту 
проблему. В. КО ЗЛ О ВА ,
ответственный секретарь Ангар
ского отделения общества «Зна
ние».

КОНЦЕРТ 
В ПУСТОМ ЗАЛЕ

С

инспектор общественной приемной 
нии газеты ‘Знамя коммунизма».

редак-

В ЕТ Л О Е  солнечное 
воскресенье. Несмот
ря на мороз. улицы 

города многолюдны: кто спе
шит с лыжами, конька.чи. а 
большинство просто так про
гуливается по городу. Я ре- 
шил сходить во Дворец куль
туры послушать лекцию1 кои* 
церт «Сонатная форма», ко
торая была подготовлена уча
щимися и педагогами музы
кальной школы города.

Большие группы ребят с 
учителями шли в сторону 
Дворца культуры. Шли и 
пожилые люди. Но школьни
ки прошагали мимо Дворца 
культуры...

Лектор педагог музыкаль
ной школы Игорь Павлович 
Попов вышел на сцену и 
ппобежал взглядом по зри
тельному залу. R зале сиде
ло человек 40...

Я не хочу обижать наших 
слушателей преклонного воз
раста, которые, не дождав
шись окончания лекцни-кон- 
перта, покинули зал. А толь'- 
ко не лучше ли было пригла
сить сюда всех учащихся 
детского сектора Двоопа 
культуры, ведь они все уча
ствуют в музыкальных круж
ках, и. конечно, для них лек
ция была бы полезна.

Очень часто в музыкаль
ную школу приходят учителя 
общеобразовательных школ 
с просьбой, чтобы прочитали 
лекптси на музыкальные те
мы. Вот и нужно организо
вать коллективные выходы 
учащихся 5 - 1 0  классов на 
наши концерты. 21 февраля 
состоится лекция-концерт, 
п о с в я щ е н н а я  В а х V 
Сейчас учащиеся музыкаль
ной школы готовятся к ней. 
И очень будет неприятно ка
ждому участнику, если кон- 
пеоТный зал опять окажет 
п у с т ы м . И. К Л И М И Н ,
завуч детской музыкальной 
школы.



Валерий Алексеев

ОСКОЛ
Гляжу я на зазубренный

осколок-

крыльями касаясь мертвых
крон,

кружатся «Мессершмидты»
над Осколом, 

и смерть ко мне ползет 
со всех сторон.
Прямой наводкой немиы Льют 
с откоса,
но все слышнее наших пушек

гул...
Я медленно тянусь за папиросой, 
гляжу на заивстаюший багул. 
Колышутся березовые ветки, 
шебечут дружно сойки

в кедраче... 
Я снова возвращаюсь из

разведки 
с осколком в окровавленном

плече.
Я помню все:
как путь к своим был долог, 
как сто раз на день 
падал и вставал.
На письменном столе 
лежит осколок, 
чтоб я реку Оскол 
не забывал!

П О Л У С К А З К И
Почему полусказки? Потому что если бутылку судят 

за пьянство, то этого никак правдой не назовешь. Но 
если бутылка, при ближайшем рассмотрении, вдруг 
оказывается невинной, — это уже похоже на правду. 
Пуговка лезет в петлю—это правда. Но из-за неудач
ной любви? Нет уж, простите, это выдумка. Однако 
разве в жизни не бывает неудачной любви? Значит, 
и это похоже на правду.

Итак — полусказки...
Феликс КРИ ВИ Н .

УТ ЮГ
'— Ах, какой он блестящий кавалер, — щебетали 

цветастые Кофточки. — Настоящий мужчина! Как 
легко и тепло с ним рядом!

Старая Мохнатая Простыня мечтательно говори
ла:

— Уже одно общение с Утюгом омолаживает. 
Встречаясь с ним, даже я с удовольствием разгла
живаю все свои складки.

Только Капроновая Блузка не восхищалась. Уж  
она-то знала, что Утюг — просто-напросто прожига
тель жизни.

Ким Айзенштейн

В К У С
Пыль считала себя книголюбом. Еще бы! Ведь 

она годами безвыходно находилась в библиотеке. 
Уж  что-что, а литературу она знала, что называет
ся. от корки до корки.

Правда, вкус у Пыли был несколько странноват 
и не совпадал со вкусом читателей. Но это уже бы
ла не ее вина.

Г А Р М О Н И Я
Книжный шкаф был красавцем. П Книги тоже были кра

сивы Они были подобраны по росту и цвету, как когда- 
то подбирались новобранцы в лейб-гвардию.

По Книгам это почему-то не нравилось. Некоторые из них 
даже открыто проявляли недовольство соседями — нет ни 
взаимных интересов, ни разговоров по душам.

И по ночам Книги бродили по полкам, собирались группа
ми и беседовали до самого утра.

А утром Хозяйка ворчала:
— Опять, Вовка ты все книги переставил!
Она признавала только цветовую гармонию.

гАзетм
ПИСА ТЕЛЬГУМАНИСТ

Исполнилось 80 лет со дня рождения 
выдающегося американского писателя 
Синклера Льюиса. Он известен советско
му читателю, как автор романов «Глав
ная улица» (1920), «Бэббит», в которых 
реалистически изобразил мир бизнеса и 
американского мещанства.

Его роман «Мартин Эрроусмнт» 
(1925) рисует нелегкое положение учено
го в буржуазном мире. Книга «Гидеон 
Пленит» (1941) направлена против фи
лантропии и карьеризма.

Лучшим произведением Льюиса Синк
лера является роман «Кингсблад. пото
мок королей». В-этом романе писатель 
резко осуждает расизм, процветающий в 
Соединенных Штатах Америки. Льюис 
страстно призывает к гуманизму и равно
правию.

Умер Льюис в 1951 году. Книги его 
выходят в Советском Союзе большими ти
ражами. В нынешнем году советские чи
татели получат девятитомное собрание 
сочинений Лыоиса Синклера, впервые из
дающееся в нашей стране. Собрание его 
сочинений выходит в качестве приложе
ния к журналу «Огонек».

JEC и  н  о яеде ля

х о к к е й  НА ПЕРВЕНСТВО
Г О Р О Д АЗА К А Н Ч И ВА ЕТ С Я  первый

круг розыгрыша первенства го
рода по хоккею с шайбой. Уве
ренно лидирует команда «.Моло
дежная». Из 12 возможных оч
ков она набрала 10. Во встрече 
с «Буревестником» команда
одержала победу со счетом 11:3, 
но за подставного игрока ей за
писано поражение. Потерянные 
два очка могут повлиять в даль-

стий в батальоне.
Н " т-нпжлы. выполняя воин

ский приказ, солдат Ожешко бе- 
«БО ИМ Я С Л А ВЫ » — этот политическую арену, и во имя Рет в плен немецкого генерала, 

фильм по роману писателя Го- славы предавшего интересы свое- Это веселая кинокомедия, в ос* 
варда Спринга поставил англий- го класса. нову сюжета которой положены
гкий кинорежиссер Рой Бо\лтин «ГД Е  Г Е Н с Р А Л ?»  — произ- события второй мировой войны .
(киностудия Дж. Артура Рэнка водство творческого объединения
«Ту-Ситизфнльм», Англия). «Старт», Польша.

Весна 1945 года. Последние дни 
Жизнь и политическая голово- В01‘!НЫ. Польского солдата Вац- 

кружительная карьера видного де- .,авз Ожешко (артист Ежи Ту- 
ятеля лейбористской партии Хей- рРК) его товарищи считали позо- 
мера Редмоу послужили основой р0М всеГо взвода. Какое бы дело 
кинофильма 'В о  имя славы». Это еМу ни поручили, у него всегда 
история человека, вышедшего из получалось не так. как у людей, 
самых низов английского обще- По мнению сержанта Панасюка. 
ства, выдвинутого рабочими на он являлся причиной всех несча- Ш -Л Ш , Г Е Н Е Р Д у | ?

Впереди второй круг, и возмо
жны изменения в турнирной та
блице. В предстоящих играх на 
стадионе «Ермак» встречаются: 
11 февраля — «Зенит» — «Буре
вестник», 12 февраля— «Молния» 
—«Молодежная».

Приглашаем 
в к и н о

И З В Е Щ Е Н И Е
3 февраля, в 17 часов 36 

минут в горспортсоюзе сос
тоится заседание футбольно-i

«МИР
ный фильм «Дочь Стратнона». 10,

На стадионе «Сибиряк» ветре- П-40. 13-20. 15. 16-40, 18-20. 20,
нейшем на лидирующее положе- чаются: 10 февраля—«Сибиряк»— 21-40. С 8 февраля — новый ху-
ние «Молодежной». Юность», 13 февраля—«Сиби""*» Дарственный фильм «Пятый

Интересно отметить, что за   «эриит»
весь первый круг не было зафик- ' каются). 10, 11 -40. 13-20, 15,
сировано ни одной игры вничью. М. СО Л ЯН КИ Н , рабкор. 16-40. 18-20, 20, 21-40. .П пмгг«ПО БЕДА» -  Свидетель обви- жа билетов на фильмы «Предсе

«Ангара» проводит кинофести
валь. посвященный Дню Совет
ской Армии. Смотрите фильмы:

8 и 9 февраля — Небесный ти« „ ПГ1С
новый художествен- хохол- |5' |9- 10 февраля — Ле-. Хоккейной секции, 

тят журавли. 1о. 17, 19, 21. 1о и
16 февраля — Мне 20 лет (две  ♦
серии). 15, 18. 21 19 февраля —
Шаги в ночи. 17, 20-40. 20 и 21

т ___ февраля — Сащко 15 22 и 23 фо-узел» (Дети до 16 лег не допус- Ч М ^  _  Пятеро из фергаяы. ч|5.
Открыта предварительная прода-

У ГО Л О К  НАХОДОК

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
нения. (Дети до 16 лет не лопус- 

риши! Новогодний «Голубой ого- каются).10. 11-45, 13-30, 15-15, 17,
датель» и «Мне 20 лет».

«ПИ О НЕР» — Председатель

У железнодорожного 
Ангарск найдены часы 
«Уран».

Обратиться в ГК  ВЛ КС М  
4-ю комнату.

вокзала'
марки

(две серпи). 10. 13, 16-30. 19-20, 
22. Малый зал — Авиценна. 16-30, 
18-15, 20. 21-4Ь. С Я февраля — 
Мне 20 лет (две серии). 10, 13, 
16. 19. 22.

«О КТ ЯБРЬ»  — Свадебный за
втрак. 15, 17. 19, 21. С 8 февраля 
— Председатель (две серии). 12, 
15, .18. 21.

нек». 18-45. 20-30. 22-15 С 8 февраля—
7 февраля, В О С К РЕС ЕН ЬЕ  8 февраля, П О Н ЕД ЕЛ ЬН И К  Дочь Стратиона. 10, 11-30. 13,

17.00 — Для детсй.Телевизионный 10.30 — Киноленты прошлых лет. 14-30, 16. 17-30, 19, 20-30, 22. 
журнал «Огоньки». Художественный фильм «Дума «КОМ СО М О ЛЕЦ» — Карам*
17.25 — Мультипликационный про казака Голоту». боль (Дети до 16 лет не допуска-
фильм «Лгунишка Гошо» и кино- 19.10. — Для школьников. «У нас ются). 10, 11-40, И-20, 15, 16-40, 
журнал «Пионерия» № 9. во дворе...» 18-20. 20. 21-40 С 8 февраля —
17.45 — Художественный фильм 19 30 — На темы воспитания. Хро. Авиценна. 10, 11-55. 13-50, 15-45,
«Цель путешествия — Эрфурт», никально-документальный фильм. 17-40. 19-35, 21-30.
19 00—Научно-популярный фильм. 19.45 — Спортивная неделя. «Ю НОСТЬ» — Состязание. 10,
19.20 — Мультипликационный 19. 55 — На соискание Ленинской 13-20, 16-45, 18-30 Сорока-воров-
фильм для взрослых «Страна Ор- премии. Писатель Франц Таурин, ка. 11-40. 15, 20-15. 22. 
кестрня». 20.55 — Киноленты прошлых лет. С 8 февраля — Господин 420
19.35 — Сатирический журнал Художественный фильм «Дума (2 серии). 10, 12-50, 15-40, 18-30.
«Фитиль» .Vs 27. про казака Голоту». 21-20.
19 45 — Художественный фильм 22. 15 — Университет сельскохп- «АНГАРА» — Господин 420 живающим в Ангарске, 72-12-33.
«Я шагаю по Москве». зяйственных знаний. Факультет (2 серии). 12. 15, 18. 21. Дело будет слушаться в Ан-
21.00 — .По вашим заявкам тона- животноводства С Я по 23 феврали кинотеатр гарском горсуде. (72)

Найдена белая дамская хозяй* 
ственная сумка.

Обращаться в редакцию. 

Редактор В. И. П АН Ф И Л О В

“ “ “ •---  Бухаров Анатолий Михайлович,
Гурсквя Евдокия Марковна, проживающий в Ангарске, квар- 

проживающая в Ангарске, 81-5-1, \aJ[ * ■ лом кв- 23. возбуж-
возбуждает дело о разводе с Гур- f aeT л *ло . °  Разволе с Бухаровой 
ским Андреем Васильевичем, про- а ’™ но?  Александровной, прожи- 

г — ----- вающей в Ангарске. 188-10-12.
Дело будет слушаться в Ангар

ском нарсуде. (73)'
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